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          Тема выпускной квалификационной работы: «Совершенствование механизмов организации утилизации медицинских отходов в Российской Федерации (на примере Санкт-Петербурга)». Предмет исследования - организация утилизации медицинских отходов в Санкт-Петербурге. Целью выпускной квалификационной работы является совершенствование механизмов организации утилизации медицинских отходов в Российской Федерации (на примере Санкт-Петербурга). Данная работа посвящена: 1.  Изучению основных понятий и принципов государственного регулирования утилизации медицинских отходов, нормативно-правовым основам утилизации медицинских отходов в Российской Федерации и Санкт-Петербурге, а также зарубежному опыту организации утилизации медицинских отходов; 2. Анализу механизмов государственного регулирования утилизации медицинских отходов в Санкт-Петербурге, выявлению в нем основных проблем функционирования механизмов утилизации медицинских отходов; 3. Разработке рекомендаций по совершенствованию нормативно-правовой базы утилизации медицинских отходов в Санкт-Петербурге, рекомендаций по совершенствованию в нем механизма организации утилизации медицинских отходов и оценке эффективности предложенных мер.  Был проанализирован механизм организации утилизации медицинских отходов в Санкт-Петербурге, выявлены основные проблемы. Были предложены меры по совершенствованию механизмов организации утилизации медицинских отходов и определена эффективность их реализации.
        

        
          Topic of graduation qualification work: "Improvement of mechanisms of organization of medical waste disposal in the Russian Federation (on the example of St. Petersburg)." The subject of the study is the organization of medical waste disposal in St. Petersburg. The purpose of graduation qualification work is to improve the mechanisms of organization of medical waste disposal in the Russian Federation (on the example of St. Petersburg). This work is devoted: 1. Study of basic concepts and principles of state regulation of medical waste disposal, regulatory and legal bases of medical waste disposal in the Russian Federation and St. Petersburg, as well as foreign experience of medical waste disposal organization. 2. To analyse the mechanisms of state regulation of medical waste disposal in St. Petersburg, to identify in it the main problems of functioning of medical waste disposal mechanisms. 3. Development of recommendations to improve the legal and regulatory framework for medical waste management in St. Petersburg, recommendations to improve the mechanism of medical waste management in it and assessment of the effectiveness of the proposed measures. The mechanism of organization of medical waste disposal in St. Petersburg was analyzed, the main problems were identified. Measures were proposed to improve mechanisms for the management of medical waste and to determine the effectiveness of their implementation.
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